

東区35年の歩み～あの日あの時～

昭和47年、札幌市が政令指定都市となり、東区が誕生しました。

それから今日までの35年間、地下鉄東豊線や高速道路の開通などにより都市化が進み、また、サッポロさとらんどやモエレ沼公園などの大規模施設がオープンするなど、「潤いと安らぎのあるまち」へと歩んでいます。

この東区の歩みを写真とともに振り返ります。



東区に待望の地下鉄が開通。③



開拓期からの伝統を受け継ぐ勇壮な獅子の舞。②



仮庁舎（北13東8）での区役所業務開始。①

- | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|----------------------|----------------------------|------------------------|---------------|-------------|-----------------|-------------|-----------------|-------------|--------------------|-----------------------------------|-----------------|------------|-----------|--------------|--------------------|-------------------|-----------|---------------------------|----------------------------|
| 15 | 14 | 9 | 8 | 7 | 5 | 平成4 | 63 | 62 | 59 | 57 | 56 | 52 | 50 | 49 | 昭和47 | | | | |
| モエレ沼公園にガラスのピラミッドが完成。 | モエレ沼公園が2002年度グッドデザイン大賞を受賞。 | つどいむ（札幌市スポーツ交流施設）オープン。 | 東区ふれあいマークが決定。 | 東温水プールオープン。 | サッポロさとらんどオープン。⑥ | 札幌自動車道が開通。④ | 東健康づくりセンターオープン。 | 地下鉄東豊線が開通。③ | こどもの劇場『やまびこ座』オープン。 | 札幌村・大友亀太郎関係資料及び史跡が札幌市有形文化財に指定される。 | 東健康づくりセンターオープン。 | 元町図書館オープン。 | 東区体育館が完成。 | 札幌村郷土記念館が開館。 | 国道274号線（札幌新道）全線開通。 | 区役所と区民センターの新庁舎完成。 | 環状北大橋が完成。 | 丘珠獅子舞が札幌市無形文化財第1号に指定される。② | 札幌市が政令指定都市になったことにより東区が誕生。① |



イサム・ノグチの情熱と夢の結晶「モエレ沼公園」。ライトアップされた幻想的な海の噴水。⑦



楽しく農業体験ができるスポット「サッポロさとらんど」。⑥



タマネギの妖精「タッピー」誕生。愛嬌たっぷりてみんなの人気者。⑤

